

24 MAI 2021

COMMUNIQUE N° 21-00187 / MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC du _____
Portant ouverture du concours d'entrée en Première Année du cursus des INGENIEURS à l'Ecole Nationale Supérieure Polytechnique de Douala (ENSPD) de l'Université de Douala, et fixant le nombre de places offertes au titre de l'année académique 2021/2022.

LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR :

- Vu la Constitution ;
- Vu la Loi n° 2001/005 du 16 avril 2001, portant orientation de l'Enseignement Supérieur;
- Vu le Décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement;
- Vu le Décret n° 2011/410 du 09 décembre 2011 portant formation du Gouvernement;
- Vu le Décret n° 93/026 du 19 Janvier 1993 portant création d'Universités;
- Vu le Décret n° 2005/342 du 10 Septembre 2005 modifiant et complétant certaines dispositions du Décret n° 93/027 du 19 Janvier 1993 portant dispositions communes aux Universités;
- Vu le Décret n° 93/030 du 19 janvier 1993 portant organisation administrative et académique de l'Université de Douala ;
- Vu le Décret n° 93/032 du 19 Janvier 1993 fixant le régime financier applicable aux Universités ;
- Vu le Décret n° 2012/433 du 01 octobre 2012 portant organisation du Ministère de l'Enseignement Supérieur;
- Vu le Décret n° 2017/318 du 27 juin 2017 portant nomination d'un Vice-Chancellor et de Recteurs dans certaines universités d'Etat ;
- Vu le Décret n° 2020/303 du 08 juin 2020 portant nomination de responsables dans les Universités d'Etat;
- Vu le Décret n° 2017/0891/PM du 12 mars 2013 portant nomination de responsables au ministère de l'Enseignement Supérieur ;
- Vu le décret n° 2020/272 du 11 mai 2020 portant transformation de la Faculté de Génie Industriel en Ecole Nationale Supérieure Polytechnique de Douala ;
- Vu l'Arrêté n°21-00075 MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC du 15 Février 2021 fixant le calendrier des Concours d'entrée dans les Etablissements des Universités d'Etat, au titre de l'année académique 2021/2022;

COMMUNIQUE :

Article 1 : (1) un concours direct pour le recrutement de **quatre cent cinquante (450) élèves** en première année du cursus des ingénieurs à l'Ecole Nationale Supérieure Polytechnique de Douala (ENSPD) au titre de l'année académique **2021/2022**, est ouvert dans les centres ci-après : **BAMENDA, BANDJOUN, BERTOUA, BUEA, EBOLOWA, DOUALA, GAROUA, MAROUA, NGAOUNDERE et YAOUNDE.**

(2) Le concours comporte une épreuve écrite de Physique et une épreuve écrite de Mathématiques de trois heures (3h) chacune et d'égale importance.

Article 2 : Sont concernés :

- les élèves des classes de terminales scientifiques et techniques industrielles, séries C, D, E, F, IT et BT des classes de Upper Sixth scientifiques (pure mathematics, physics, and applied mathematics, or chemistry) et qui ont obtenu le GCE-O/L en quatre matières au moins, (à l'exception de la matière dénommée « Religious Knowledge) »
- les titulaires du Baccalauréat dans les séries ci-dessus mentionnées ou du GCE-A/L
- les titulaires de tout autre diplôme admis en équivalence ou en dispense par le Ministère de l'Enseignement Supérieur.

Article 3 : (1) Le programme est celui des classes de Première et de Terminale scientifiques et techniques susmentionnées pour les candidats du sous-système francophone, et celui des lower et Upper Sixth, series scientifiques pour les candidats du sous-système anglophone.

(2) Il n'y aura pas d'examen oral.

Article 4 : Les candidats inscrits sous réserve de l'un des diplômes ci-dessus mentionnés ne seront définitivement admis à l'ENSPD, en cas de réussite au concours, que sur présentation de l'original du diplôme obtenu à la session d'examens de 2021 ou le cas échéant, de l'attestation de réussite au moment de l'inscription fixé par l'ENSPD.

Article 5 : L'inscription au concours se fait en ligne sur le site web de l'ENSPD à l'adresse: www.enspd-udo.cm

Les dossiers de candidature comprennent les pièces suivantes :

- 1- une fiche individuelle à télécharger sur le site web: www.enspd-udo.cm dûment remplie et timbrée à 1000 frs CFA par le candidat ;
- 2- une Photocopie certifiée conforme d'acte de naissance datant de moins de trois mois signée par une autorité compétente ;
- 3- une Photocopie certifiée conforme du Baccalauréat ou du GCE/AL dans les matières scientifiques ou du diplôme équivalent ou une attestation de réussite à l'un de ces diplômes le cas échéant;
- 4- une Photocopie certifiée conforme des relevés de notes du Probatoire et du Baccalauréat ou du GCE/OL et du GCE/AL selon le cas ;
- 5- Un certificat médical dûment établi et délivré par un médecin de l'administration ;
- 6- une enveloppe format A4 timbrée à 1000 F CFA à l'adresse du candidat.

Article 6 : Les droits d'inscription au concours s'élèvent à vingt mille (20 000) FCFA payable à la banque **UBA au compte n° 0 100 500 000 287** de l'Ecole Nationale Supérieure Polytechnique de Douala (ENSPD) ou par les services d'**Express Union** pour les villes où UBA n'existe pas contre un reçu à joindre obligatoirement au dossier de candidature. Ces droits, non remboursables, sont destinés à couvrir les charges générées par l'organisation du concours. Tout autre mode de paiement est exclu.

Article 7 : Les dossiers de candidature complets seront reçus au Service de la Scolarité de l'Ecole Nationale Supérieure Polytechnique de Douala (ENSPD) de l'Université de Douala et dans les délégations régionales du Ministère des Enseignements Secondaires **le Jeudi 15 Juillet 2021 à 15h30mn** au plus tard.

Article 8 : Seuls les candidats présentant un dossier réglementaire complet seront autorisés à composer. Ils devront alors se munir de leurs cartes nationales d'identité et du récépissé d'inscription au concours (à télécharger), qui leur seront exigés.

Article 9 : Les candidats au concours d'entrée en première année doivent être âgés de **vingt-neuf (29) ans** au plus, au **1^{er} janvier 2021**, année du concours.

Article 10 : Le concours aura lieu **Dimanche 18 Juillet 2021 dès 08 heures** dans les centres cités ci-dessus.

Article 11 : le Recteur de l'Université de Douala, le Directeur des Accréditations Universitaires et de la Qualité ainsi que le Directeur de l'Ecole Nationale Supérieure Polytechnique de Douala (ENSPD) sont, chacun en ce qui le concerne, chargés de l'exécution du présent communiqué qui sera enregistré et publié en français et en anglais partout où besoin sera.

**LE MINISTRE D'ETAT,
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR**



Jacques FAME NDONGO

24 MAI 2021

PRESS RELEASE N° 21-00187 MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC of

To launch the competitive entrance examination into the 1st year of the National Higher Polytechnic School of Douala (NHPSD) of the University of Douala, Courses of Engineering and to fix the number of places available for the academic year 2021/2022.

THE MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION

- Mindfall of the constitution;
Mindfall of law N° 005 of 16 April 2001 on the orientation of Higher Education;
Mindfall of decree N°2011/408 of 09 December 2011 to organize the government;
Mindfall of decree N°2011/410 of 09 December 2011 to appoint members of government;
Mindfall of Decree N°93/026 of 19 January 1993 creating Universities;
Mindfall of Decree N°93/027 of 19 January 1993 to define provisions common to Universities, modified and completed by the decree N°2005/342 of 16 September 2005;
Mindfall of decree N°93/030 of 19 January 1993 to fix the administrative and academic organization of the University of Douala;
Mindfall of decree N°93/032 of 19 January 1993 to fix the financial regime applicable to universities
Mindfall of decree N°2012/433 of 01 October 2012 to organize the ministry of Higher Education;
Mindfall of decree N°2015/398 of 27 August 2019 to appoint the Universities vice chancellor and Rectors;
Mindfall of decree N°2020/303 of 08 June 2020 to appoint officials in some state universities
Mindfall of decree N° 2015/398 of 15 September 2015 to appoint officials at the ministry of higher education
Mindfall of decree N° 202/272 of 11 May 2020 to fix the transformation of the Faculty of Industrial Engineering into the National Higher School of Polytechnic of Douala
Mindfall of Order N°21-00075 MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC of 15 February 2021 to organize the calendar of competitive entrance examinations into Faculties, Schools and institutions of Cameroon state Universities for 2021/2022 academic year.

HEREBY ANNOUNCES:

Article 1: (1) The public is hereby informed that a competitive entrance examination for the recruitment of **four hundred and fifty (450)** students into the first year of the National Higher Polytechnic School of Douala (NHPSD) of the University of Douala has been launched for the 2021/2022 academic year, in the centres at **BAMENDA, BANDJOUN, BERTOUA, BUEA, EBOLOWA, DOUALA, GAROUA, MAROUA, NGAOUNDERE and YAOUNDE.**

(2) The written examination consists of two papers, Mathematics and Physics of three (03) hours duration each.

Article 2: The competitive entrance examination is open to:

- Students preparing baccalaureate of series C, D, E, IT, F and BT and students from upper sixth science offering at least two of the following subjects: pure mathematics, physics and further mathematics, and GCE-O/L in at least four (04) subjects (excluding religious knowledge)
- Holders of baccalaureate in the above mentioned series or of the GCE-A/L;
- Holders of all certificates equivalent to the baccalaureate or GCE-AL recognised by the Ministry of Higher Education.

Article 3: (1) The syllabus for the entrance examination shall be based on the "Lower" and "Upper" Sixth programs of both general and technical Education in the country for both series C, D, E and F, BT and GCE-AL.

(2) There will be no oral examination.

Article 4: Students on awaiting results will be declared successful in the written entrance examination exams, upon presentation of the original certificate obtained in 2021, or presentation of success testimonial at the time of registration.

Article 5: Registration shall be done online on the school website at: www.enspd-udo.cm

The files of the candidates shall comprise the following:

- 1- An individual registration form to be completed online at **www.enspd-udo.cm**. The completed form shall be printed bearing a fiscal stamp of 1 000 francs CFA and signed by the candidate;
- 2- A certified true photocopy of birth certificate not older than three months;
- 3- A certified true photocopy of “ Baccalaureate or GCE-A/L certificate or slip for the sciences subjects or equivalent certificate, or the success testimonial of any of these certificates as the case maybe;
- 4- A certified true photocopy of “Probatoire” or GCE O/L certificates or result slips;
- 5- A medical certificate of fitness not older than three months issued by a state medical practitioner testifying that the candidate is fit for higher Education;
- 6- An A4 format self-addressed envelope bearing a 1000 francs CFA postal stamp with candidate’s address on it.

Article 6: -The registration fees for the entrance examination is **Twenty Thousand (20 000) Francs CFA** payable at the **UBA bank Account n° 0 100 500 000 287** of the National Higher Polytechnic School of Douala (NHPSD) of the University of Douala or through the services of **Express Union to the same account in towns where UBA is not present;** (bank receipt should be included in candidates’ file). The registration fees are not reimbursable. It is destined to cover charges generated as the result of the organisation of the entrance examination.

Article 7: - All complete application files must be deposited at the admissions office of the National Higher Polytechnic School of Douala (NHPSD) of the University of Douala or at the Regional Delegations of the Ministry of Secondary Education no latest than **Thursday 15th July 2021 at 3 pm.**

Article 8: Only candidates, who have deposited complete application files, will be authorised to write, after a proof of a national identity card duly presented to the invigilator before entering the examination hall.

Article 9: The candidates for the competitive entrance examination into the first year must not be **more than twenty nine (29) years old by January 1st 2021.**

Article 10: The written examination will take place on **Sunday the 18th July 2021, at 8 am** in the centres indicated above.

Article 11: -The Rector of the University of Douala, the Director of the Department of University Accreditations and Quality, and the Director of National Higher Polytechnic School of Douala (NHPSD) of the University of Douala are, each in his capacity, responsible for the implementation of this press release which shall be registered and published in English and French wherever need may be.



Jacques FAME NDONGO,
THE MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION